

Presseinformation der Stadt Guben

vom 03. September 2020, 12:00 Uhr

Freibad beendet die Badesaison

Das Gubener Freibad beendet heute offiziell seine Badesaison. Die aktuelle Wetterprognose lässt momentan keine erneuten sommerlichen Temperaturen erkennen.

Die Besucherzahlen waren trotz der Corona-Pandemie insgesamt gut, rund 9.200 Badegäste konnten seit dem 01. Juni 2020 im Freibad begrüßt werden. In den Monaten Juni, Juli und August diesen Jahres hatte das Freibad an insgesamt 76 Tagen dank des willkommenen Sommerwetters geöffnet. Im Super-Sommer 2019 lag der Besucherrekord bei 13.500 Gästen und 82 Öffnungstagen.

Das Freibad behält auch 2020 seine Anziehungskraft über die Stadtgrenze hinaus und das nicht nur bis in die Gemeinde Schenkendöbern, sondern auch über die Landesgrenze hinweg. Von den insgesamt 9.200 Besuchern in diesem Jahr stammt immerhin ein Drittel aus dem polnischen Nachbarland, die Tendenz ist weiter steigend.

Freizeitbad

Aufgrund von Baumaßnahmen bleibt das Baby-Planschbecken im Gubener Freizeitbad weiterhin gesperrt. Im Zuge der Reparaturarbeiten stellte sich heraus, dass der Schaden weit aus umfangreicher ist als im Vorfeld angenommen. Wir hoffen, auf eine zeitnahe Eröffnung des Babybeckens.

1